



5 Pièces

180 m²

Réf. 85324639

1 160 000 €

La Ciotat

Maison à vendre (13600)

**résidences
immobilier**

BRUNO
B

INTERNATIONAL

résidences immobilier

Située en position dominante, maison d'environ 180 m² en parfait état, édifiée sur un terrain paysagé de 765 m² avec piscine et pool house. Construite en 1991, rénovée avec goût en 2018, exposée sud, belle vue dégagée sur les collines et la mer. La maison comprend au rez de chaussée: un salon séjour avec une cuisine semi-ouverte avec arrière cuisine, une chambre avec salle d'eau et une buanderie. Au 1er étage, trois chambres, une salle de bains. Une cave, arrosage automatique, éclairage extérieur terrain clos. Honoraires à la charge du vendeur - Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Situated in a dominant position, 180 m² house in perfect condition, built on 765 m² landscaped grounds with swimming pool and pool house. Built in 1991, tastefully renovated in 2018, south-facing, beautiful unobstructed view of the hills and sea. Ground floor: living room with semi-open kitchen and utility room, bedroom with shower room and laundry room. On the 1st floor, three bedrooms and a bathroom. Cellar, automatic watering system, outdoor lighting, enclosed grounds. Agency fees payable by vendor - Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

